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Dr Claudia Major dirige I'unité de recherche « Politique de Sécurité » de
I'Institut Allemand pour les Affaires Internationales et de Sécurité a Berlin
(SWP). Ses recherches, activités de conseil, publications et interventions
dans les médias sont consacrées aux enjeux de sécurité et de défense en
Europe et dans un contexte transatlantique (OTAN, UE, Allemagne,
Royaume-Uni, France). Ses publications récentes traitent de la politique al-
lemande de sécurité et de défense, de I'adaptation stratégique et du futur
développement de 'OTAN, de I'Europe de la défense, du concept d’autono-
mie stratégique et des relations franco-allemandes en matiére de défense.

Auparavant, Claudia a occupé des postes au sein du Centre pour les études de sécurité de I'ETH
Zurich, du Conseil allemand des relations étrangeres (DGAP, Berlin), au ministére allemand des
affaires étrangéres et a Sciences Po Paris. Claudia est membre de différents comités, tels que le
conseil consultatif pour la prévention civile des crises au ministere fédéral des affaires étrangeres.
Elle est diplomée de de Sciences Po Paris et de I'Université libre de Berlin et titulaire d'un doctorat
de I'Université de Birmingham (Royaume-Uni).

Dr. Claudia Major is head of the International Security Division at the German Institute for Inter-
national and Security Affairs in Berlin (SWP).

Her research, advisory work and publications focus on security and defense policy in Europe and
in a transatlantic context (NATO, EU, Germany, UK, France). Recent publications deal with Ger-
many’s security and defense policy, NATO’s strategic adaptation and future development, Euro-
pean defense, strategic autonomy, and Franco-German relations in defense.

Previously, Claudia held positions at the Center for Security Studies at ETH Zurich, the German
Council on Foreign Relations (Berlin), the EU Institute for Security Studies (Paris), the German
Foreign Office (NATO desk) and Sciences Po Paris.

Claudia is member in various boards, such as the Advisory Board for Civilian Crisis Prevention at
the Federal Foreign Office and the German-British Koenigswinter Conference. She holds a diploma
from Sciences Po Paris and the Free University Berlin and a PhD from the University of Birming-
ham (UK).
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